

# 風ぐるま

第49号  
2021.10

リモート面会

消毒

## 風の音での感染対策の様子

検温・手指消毒

オンライン研修

窓越し面会

## ごあいさつ

2021年も残すところあと数か月となりました。1年中マスクの着用が必須となり、職員の顔もどうだったかなと考えることがあります。利用者様の暮らしを支える中で、声のトーンを上げたり見えなくても笑顔を多くしたり、どの職員も「安心を伝える」ことに日々奮闘しています。利用者様やご家族の皆様におかれましては、イベントの縮小や中止、面会の制限等でご不便をお掛けしておりますが、おかげさまで風の音、サテライト史共に感染予防対策を徹底して行うことができます。ご協力を改めて感謝し、皆様が安心して健やかに過ごしいただけるよう、引き続き取り組んで参りたいと思います。今後ともご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

施設長 渡辺 由美

# 紅葉団



コロナ禍でも刺激のある生活を過ごしていただけるよう工夫していきたいと思ひます。

# 桜団



ケアの一つ一つを職員、ご家族と話し合い入居者に適切なケアができるよう選択していきます。

# 椿団



入居者のご家族が安心して過ごせることのできるユニットを目指します。

# 汐団



ご家族、入居者の想いを大切に、安心して過ごせるようにケアを行います。

# 日向団



入居者が安全に暮らせる環境を作ります。

# 月見団



入居者の生活の質を意識し、より適切なケアを選択します。

職員集合写真



ドライブ

田んぼを見に行きました！立派に育ちますように。



セタ

短冊に願い事を書きました。素敵な1年になりますように。



花火

楽しくて、きれいな夏の思い出ができました♡♡



職員と一緒にかき氷を作ってくれました！疲れたな～



スイカ割り

なかなか割れなくて悪戦苦闘。この後みんなで美味しくいただきました。



普段編み物とかしていたためか、職員と一緒に細かい作業もせっせとこなしていました！



手作りおやつ

クリームあんみつをいただきました～！



おやつ

暑い日が続き、みんなでアイスクリームを食べて涼みました。



お刺身

大興奮で「美味しいー」と召し上がりました。



夏の思い出

久しぶりのかき氷はとっても冷たくて美味しい♡



花火

久しぶりの外の空気。みんなで夏を感じました。



七夕飾り

完成しました！外に行事に行けない分少しでも季節を感じてもらえたらと思います。



誕生日にプレゼントをお渡し、喜んでいただきました。



日頃の感謝を込めて職員からプレゼントさせていただきました。とっても素敵な笑顔を見せてくれました。



今年の敬老会は皆さんの好きな物を仕出し屋さんにお弁当してもらい美味しく、楽しいお祝いになりました。



歌って踊って楽しいひと時になりました。



長寿のお祝いをしました。萩の月、甘酒を楽しまれました。



敬老会のプレゼントを各利用者様にお渡ししました！これからもお元気に！

日常の様子・行事

敬老会

# デイサービスセンター 木の実



令和3年度の敬老会。米寿、卒寿を迎えた方がおられ、お祝いしました。



ミニ夏祭りを開催。法被姿になって颯爽としている利用者の皆様たち。金魚すくいや的当てなどを興じられ、昔を懐かしんでおられました。



私たちスタッフ一同は、利用者様の自立支援に向けて充実したケアを実現できるように頑張っております。

## ショートステイ 山吹



職員と一緒に手作りカーネーション作り。どんな感じのものが出来るかわくわくです。



おやつ時間のひととき。笑い声が聞かれ、楽しい時間です。



利用者様、ご家族の皆様から「また利用したい」と思われるショートステイを目指します。



# 風の音 サテライト史

## 2丁目

新しい入居者も増え、史での生活に少しでも早く慣れてもらえるように、入居者の暮らしと、ご家族にも安心して頂けるように努めます。



## 3丁目



今は直接ご家族と触れ合うことができない状況です。その中でも、入居者の「笑顔」が見られるように関わりを持っていきたいと思っています。



## みんなと繋がって

多職種の職員、ご家族、地域の皆様と共にサテライト史があります。  
 コロナ禍ではありますが、一刻も早い終息を祈りながら感染予防に努めて行きます。引き続き、ご家族の皆様にはご不便、ご心配をお掛け致しますがご協力をお願い致します。



## 風の音 活動報告

・コロナ禍ではありますが、感染予防対策を徹底しながら、勉強会や諸活動を行っています。

全体職員会議では2021年度の事業計画の発表、「職業稟議と法令順守」「災害発生時の対応」についての勉強会等を行いました。そして、職員全員で気持ちを1つにできた会議でした。

5月には2年ぶりの家族報告会を開催することができました。ご家族へ直接風の音の状況報告や入居者様の状況をお伝えすることができてとても有意義な時間でした。

### 2020年度

- 12月 認知症についての勉強会
- 1月 誤薬のリスクマネジメント勉強会
- 2月 身体拘束についての勉強会
- 3月 2021年度介護報酬改定の勉強会  
全体職員会議

### 2021年度

- 5月 避難訓練  
家族報告会
- 6月 食中毒予防勉強会  
県連学術運動交流集会  
新型コロナウイルス予防ワクチン接種
- 7月 法人3年目職員研修会
- 8月 原水爆禁止世界大会参加  
社会保障財政活動
- 9月 身体拘束についての勉強会  
法人学術運動交流集会



## 被爆体験を聞く会

### 「これからの自分の役割と目標」

戦争のお話を聞いて、実際にあった事が信じがたい内容でした。自分の家族や友人が目前で死んでいく姿、虫はいずっている身体の看病をした話はいかに悲惨な状況だったか想像を絶するものでした。もし、自分が実際に体験した時の事を考えると、きっと動けないと思います。だからこそ自分や周りの為に、どのような事が出来るのかを考え、知る為に被爆された方の話を聞く事はとても大切だと思いました。実際、各県、各国が核兵器廃絶に向けてどのような動きをしているのかを知る機会にもなりました。年々、当時被爆された方は減ってきています。自分達の世代が核兵器に興味を持ち、引き継いで核兵器の廃絶を実現する事に繋がると思いました。国に訴え続けていく事の本当の意味を考えさせられました。

介護職 亀山 愛



## 感染予防対策

新型コロナウイルス感染症予防のため、私たちは、緊急事態宣言等に関わらず、標準予防策を徹底して行っております。



入居者様、利用者様の健康を守るためにも、職員自身の感染予防をしっかりと続けていきたいと思っております。

## 編集後記

涼しい季節になり、皆さん、いかがお過ごしでしょうか？  
連日、ニュースで新型コロナウイルスの感染者が増えていることが伝えられ心配ですね。  
早く新型コロナウイルスが終息する事を願い、また施設利用者様や地域の方々と色々な行事やお祭りを楽しみたいと思います。引き続き感染予防対策を徹底して行って行きましょう！

### 広報委員

猪股昌貴 / 桂嶋道代 / 本郷宏 / 佐藤夏子 / 岩間真美 / 大木望 / 齋藤陽美 / 岡崎有里

